

Maison Familiale, une action solidaire pour l'association

« Bouchons d'amour »

Le Télégramme du 06 mars 2022



Les élèves de la classe de première année de Capa Sapver de la Maison familiale d'Iroise s'investissent pour aider l'association Bouchons d'amour de Plouguerneau.

Les 17 élèves de la classe de première année de Capa Sapver (Services aux personnes et vente en espace rural) de la Maison familiale d'Iroise de Saint-Renan organisent une collecte de bouchons en plastique pour l'association [Bouchons d'amour](#). Ce projet fait partie du module « découverte du handicap », enseigné par Sylvie Le Borgne, formatrice en économie sociale et financière. Grâce à la vente des bouchons dans des usines de recyclage, l'association Bouchons d'amour aide des personnes en situation de handicap à financer du matériel, des aménagements.

« Nous invitons les habitants à soutenir cette action en déposant à l'accueil de la MFR les bouchons en plastique de bouteilles, eau, lait, soda, etc. Les bouchons de lessive ou de médicaments ne sont pas récupérables ».

Dépôt jusqu'à la fin de l'année scolaire, du lundi au vendredi, de 8 h à 12 h 30 et de 13 h 30 à 17 h (fermé durant les vacances scolaires) à l'accueil de la MFR Saint-Renan, quartier de Mengleuz.